
宗像の郷「中央学園」宗像市立中央中学校       令和４年度 

学校だより１月号   教 頭 南 直純 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                             

 

     

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

    

 

 

 

 

 

  

 

 

        

          

６日（金） 「始業式」 

９日（月） 「成人の日」 

１０日（火） 「９年生宗像市統一テスト」「７・８年生課題テスト」 

１２日（木） 「専門委員会」 

１８日（水） 「修学旅行（８年生）」～２０日（金）まで 

２０日（金） 「福岡地区私立専願入試」「北九州地区私立推薦入試」（９年生） 

２５日（水） 「古賀竟成館高校・県立高校特色化選抜入試」（９年生） 

２６日（木） 「県立高校特色化選抜入試」（９年生） 

３０日（月） 「第５回学園運営協議会」 

 中学校学習指導要領では、家庭分野で日常食の調理と地域の食文化 

についての基礎的な理解を目指す内容を授業で行うよう示されていま 

す。そこで、８年生の家庭科の授業でアジを使ったレシピを作り調理 

に挑戦しました。当日は、食進会の魚捌き隊の方に来ていただき、ア 

ジの３枚おろしの方法を習いました。家庭で魚を捌いた経験が全くな 

い生徒は、魚に触るだけでも苦労していましたが、食進会の方々の丁 

寧なご指導のおかげで、３枚おろしができていました。３枚におろし 

た後は、フライやハンバーグ等、工夫したレシピで調理を行いました。 

魚を捌くことに抵抗がある生徒が多いため、家で調理するのは敬遠さ 

れがちですが、これを機会に家庭でも挑戦してほしいと思います。 

 

 

１２月１３日（火）生徒会役員改選のための立会演説会と投票が行わ 

れ新しい生徒会長１名と副会長２名が選出されました。当日、生徒会長 

には３名、副会長男子には４名、副会長女子には４名の立候補者が出馬 

しました。それぞれの立候補者は、自分が生徒会役員になった際の公約 

を熱く語り、その後、全校生徒で投票を行いました。最初の投票では、 

どの候補者も過半数の票を取ることができず、各役職ごとの上位２名に 

よる決選投票になりました。その結果、生徒会長には山根幹大さん、生 

徒会副会長には上田遊士さんと久保柚月さんが当選しました。 

 生徒会は全校生徒による自治組織です。一人一人が投票をして役員を 

決めた以上、選んだ責任があります。自分が投票した以外の人が当選し 

たとしても、決定した役員に協力していく義務が生じます。これから、 

来年度にかけて、様々な生徒会行事や専門委員会の取組が行われると思 

いますが、生徒会の一員として全力で協力していきましょう。 

         

７年（男子７０名 女子６９名）８年（男子６８名 女子６８名）９年（男子５６名 女子７３名） 合計４０４名 

〒８１１－３４３７ 福岡県宗像市久原２４４番地    TEL３６－２０４１  FAX３７－１３８３ 
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生徒会役員選挙が行われ、新生徒会役員が決まりました。 

１２月６日(火)と１２月１３日（火）の朝７時５０分から地域と保護者、サポート隊の

方々と協力して、中央学園あいさつ運動を行いました。中央中学校の生徒については、９

年生を中心に東郷小学校と南郷小学校へ行き、児童に対して朝の挨拶を行いました。低学

年の児童の中には、近くに住んでいる顔見知りの生徒とハイタッチをしたり、話しかけた

りしていました。短い時間でしたが、元気な声が飛び交う爽やかな 1日の始まりになりま

した。あいさつ運動に参加した生徒の皆さん、ありがとうございました。 

        

家庭科調理実習でアジの調理レシピを考えました。 

中央学園あいさつ運動を行いました。 

９年生が最後のクラスマッチを行いました。 

１２月１５日（木）９年生で中学校生活最後のクラスマッチを行い 

ました。競技は男女ともバレーボールで、学級対抗で対戦しました。 

すべての対戦の後、女子の選抜メンバー１チーム、男子の選抜メン 

バー２チーム、バレー部チームと職員チームで対戦を行いました。最 

後のクラスマッチでしたが、生徒にはよい想い出になったようです。 

 

生徒会長に選ば

れたので、責任

をもって、より

良い中央中学校

にしていきたい

と思います。 

生徒会長 山根 幹大さん 

これから中央中

学校をより良く

していくために

私自身、全力で

頑張っていきま

す。 

中央中学校を今

より楽しく、よ

り良い学校にし

ていけるように

全力を尽くしま

す。 

生徒会副会長 久保 柚月さん 生徒会副会長 上田 遊士さん 

生徒会文化委員会でミニビブリオバトルを行いました。 

 １２月２０日（火）昼休みの時間を使ってミニビブリオバトルが行われました。ビブリオバトルと

は、バトラー(発表者)がおすすめの本の魅力を３分で紹介しあい、聞いていた人たち全員で「一番読み

たくなった本（チャンプ本）」を決めるというものです。バトラーは３名で、９年３組 脇畑賢蔵さん

が「ぼくはイエローでホワイトでちょっとブルー」９年２組 宿利敬太 

さんが「モモ」９年２組 松村康汰さんが「君たちはどう生きるか」と 

いう本を紹介しました。３分間の発表の後、それぞれ１分間の質問の時 

間をとりました。３名すべての発表後、読みたくなった本について、参 

加した生徒の多数決で決定しました。今回のチャンプ本は、松村康汰さ 

んが紹介した「君たちはどう生きるか」です。ぜひ、これをきっかけに 

色々な本に興味をもち、図書館に足を運んでほしいと思います。 


